

# Portadas Estateales

12 enero 2026





## CAMINATA USATF 2026

### Doble oro mexiquense en medio maratón

Marchistas del Edomex brillaron en el Medio Maratón USATF 2026: Noel Ali Chama y Valeria Ortíz ganaron oro e Isaac Palma fue tercero. [Pág. 34](#)

## SOLTEROS Y MATRIMONIOS

### DIFEM abre registro para adopciones

Abrirán del 12 al 23 de enero su primera convocatoria. Podrán participar mexiquenses, entidades del país y del extranjero. [Pág. 6](#)

## COMPRARÍAN SEGUNDO VEHÍCULO

### Expertos cuestionan Hoy No Circula mexiquense

Activistas y académicos advierten que la restricción vehicular en Toluca tendrá efectos limitados, sin transporte público masivo ni monitoreo ambiental completo. [Pág. 12 y 13](#)

[www.elsoldetoluca.com.mx](http://www.elsoldetoluca.com.mx)



# El Sol de Toluca

TOLUCA DE LERDO | LUNES 12 DE ENERO DE 2026 | AÑO LXXVIII | NO. 27,640 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$13.00

## INSTITUCIÓN ABIERTA Y CERCANA A LA SOCIEDAD

# Reto, transformar este año la Uaemex: Zarza



LUIS CAMACHO

**SANDRA HERNÁNDEZ**  
Habrá reforma a la Ley Universitaria, donde facultades, centros y unidades académicas tendrán voz y voto en decisiones clave

A seis meses de asumir el cargo como la primera rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México, Martha Patricia Zarza Delgado ha logrado fortalecer el respaldo de la comunidad universitaria mediante una gestión basada en el diálogo y una política de puertas abiertas. En entrevista a *El Sol de Toluca*, reconoció que su administración inició en un contexto complejo, marcado por protestas estudiantiles que mantuvieron tomadas diversas instalaciones durante cerca de 200 días, lo que derivó en daños a inmuebles y equipos, así como en una ruptura de confianza heredada de gestiones anteriores.

Zarza Delgado destacó que, pese a ello, las actividades académicas y administrativas nunca se detuvieron y actualmente avanzan los trabajos de rehabilitación en espacios afectados, con diagnósticos técnicos y restauraciones en marcha, como el edificio Uaemitas y áreas administrativas. Pa-

ralelamente, subrayó la importancia de la reconfiguración del edificio de Rectoría para acercar la institución a la sociedad y fortalecer su carácter cultural.

Actualmente elaboran el Plan Rector de Desarrollo Institucional 2025-2029 y la reforma a la Legislación Universitaria, la cual busca actualizar normas, fortalecer la equidad de género y permitir que centros universitarios y unidades académicas tengan voz y voto en decisiones clave.

Para ello, se han realizado foros y asambleas en 55 espacios universitarios. Finalmente, la rectora señaló que el objetivo para 2026 es consolidar la transformación universitaria, adecuar el modelo educativo a necesidades actuales y reforzar el vínculo social, además de analizar la viabilidad de comedores subsidiados y ampliación de becas de alimentación, considerando las limitaciones presupuestales. [Pág. 4 y 5](#)



## DÍAS DOMINGO

### Salud acerca vacunas a templos religiosos

Edomex inició jornadas dominicales de vacunación los domingos en horarios de 9:00 a 14:00. De manera gratuita se inmunizará contra influenza, tétanos, neumococo, Covid-19 y triple viral. [Pág. 8](#)

## ENTIDAD MEXIQUENSE

### Despliegan 2 mil 500 policías por regreso a clases

El regreso a clases en Toluca estará acompañado por un operativo de seguridad con mil 200 elementos municipales, enfocado en accesos escolares, cruces viales y zonas de alta afluencia. La estrategia busca garantizar orden y movilidad en horarios de entrada y salida. A este despliegue se suma el operativo estatal Regreso a Clases 2026, con más de mil 300 elementos y monitoreo por videovigilancia, para proteger a más de cuatro millones de estudiantes en el Estado de México. [Pág. 3](#)

#### PATRICIA ZARZA DELGADO

RECTORA DE LA UAEMEX

“Quedó de manifiesto que la universidad es una comunidad viva, crítica y propositiva”



**ENFERMERÍA · GERONTOLOGÍA · NUTRICIÓN  
PSICOLOGÍA Y ODONTOLOGÍA**

Iniciamos en [enero 2026](#)  
colegiatura desde

**\$2,520**

UNIVERSIDAD  
**IUEM**  
INSTITUTO UNIVERSITARIO  
DEL ESTADO DE MÉXICO S.C.



722 262 4878



**Rana Foroohar**  
"Quiere el petróleo, los minerales y el Ártico libre de China" - P. 21



**Gerardo Esquivel**  
"Señales contundentes de la independencia presidencial" - P. 16



**Viri Ríos**  
"Si quisiera eliminar al narco comenzaría por su propio país" - P. 15

**Dos ruedas.** La Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM) alertó por la tendencia y señaló que es atribuida a que la mayoría conduce sin tener entrenamiento formal ni equipo básico de protección

## En el Valle de México repuntan accidentes fatales en motocicleta

ZULEYMA GARCÍA, TEXCOCO

De los conductores de moto, solo 9% cuenta con licencia de manejo oficial y la mayoría viaja a exceso de velocidad, señalan, "lo que deriva en maniobras peli-

grossas, aunado a que rebasan entre carriles o invaden espacios de otros vehículos". El año pasado, la proporción de fatalidad fue de cinco por cada 10 personas accidentadas. PÁG. 3

### Los Reyes La Paz

Choca una patrulla estatal contra varios automóviles

ZULEYMA GARCÍA - PÁG. 5

### Zona metropolitana

Capturan a dos individuos por el robo de 1/4 vehículos

CARLOS ZAID - PÁG. 5

### Operativos desde 2025

Suman ya 319 detenidos por despojo de propiedades

ABADIEL MARTÍNEZ - PÁG. 8



### Danzas populares. Cumbre interestatal de Los Arrieros

Santiago Analco, en Lema, fue sede este domingo del XXI Encuentro Fraterno de la Danza de Arrieros del Estado de México y Ciudad de México, en el que participaron 77 agrupaciones que prácticamente todo el día realizaron el baile icónico, y que reunió a más de 7 mil personas que, encabezados por el alcalde Miguel Ángel Ramírez, disfrutaron un momento cultural en familia. TANIA CONTRERAS PÁG. 26

### Instalarán paneles solares en edificio sede del Legislativo

CLAUDIA HIBALGO, TOLUCA

El Poder Legislativo del Estado de México instalará paneles solares con el fin de ahorrar energía y aprovechar fuentes naturales, lo que no pude llevar a cabo es captación de agua de lluvia porque no tienen dónde almacenarla, dio a conocer el presidente de la Jucopo, José Francisco Vázquez. PÁG. 6



**Antinarcos. Marco Rubio a De la Fuente: EU pide resultados "tangibles"**



**Vuelta a clases. Policía blinda más de 22 mil escuelas en la entidad**

### Hacen corrección a reglas para obtener hologramas de verificación vehicular

BERNARDO JASSO, TOLUCA

En una fe de erratas en la Gaceta de Gobierno, la Secretaría del Medio Ambiente decidió establecer medidas distintas. PÁG. 2

### Sistema Mexibús

Vigilarán 38 puntos donde invaden el carril confinado

MELLISSA LOPEZ - PÁG. 3



**Nueva vida. Estado de México logró 81 adopciones de menores en 2023**

# HERALDO

ESTADO DE MÉXICO

12 de enero de 2026 • Año IX • No. 3890 • \$10.00

[www.hgrupoeitorial.com](http://www.hgrupoeitorial.com)

0 1 2 3 4 5 6 7 8 9

@Hconexion

@hConexion

@\_conexion\_h

@conexion\_h



ALEJANDRO FERNÁNDEZ  
REAPARECE TRAS CIRUGÍA  
DE EMERGENCIA  
arte&gente 4D



EL CENTRO CULTURAL DEL  
BOSQUE RECIBE EL CICLO DEL  
AULA AL ESCENARIO  
cultura ID



VICTORIA FUNDAMENTAL:  
MOHAMED  
trofeo 1C

TOLUCA

## Despliegan más de mil 300 elementos en Operativo Regreso a Clases 2026 en EdoMéx

Existe coordinación con las Policias Municipales en sus respectivas zonas

Karina Villanueva

**L**a Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informó que, con el objetivo de garantizar la seguridad, el orden, la paz y tranquilidad de madres, padres de familia, alumnado, personal docente y administrativo, este lunes 12 de enero puso en marcha el "Operativo Regreso a Clases 2026".

Preciso que, con mil 342 elementos en campo y 415 unidades, a partir de las 05:30 horas, la dependencia lleva a cabo recorridos de seguridad en las inmediaciones de 21 mil 752 instituciones educativas de los diferentes niveles, y de forma fija en 714 planteles, con labores de vigilancia y vialidad.

**Videovigilancia**

La dependencia señaló que tiene el apoyo de las 20 mil cámaras de videovigilancia

### Prevención de delitos

La SSEM detalló que se realizarán patrullajes motorizados y pie tierra con la finalidad de evitar posibles robos a transeúnte, vehículos, y venta de droga; además de que se tendrá coordinación con la Dirección General de Género (DGG), Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRyT), Grupos Tácticos. Abundó que existe coordinación con las Policias Municipales en sus respectivas zonas de responsabilidad, además se cuenta con

enlazadas al Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), en caso de presentarse alguna contingencia.

Asimismo, 25 binomios caninos y 25 equinos llevan a cabo rondines de seguridad a las afueras de los centros

cordones de seguridad, unidades fijas en principales tramos carreteros, paradas, bases, rutas de transporte público de pasajeros, puentes peatonales y vialidades más transitadas.

"La prevención, seguridad, protección y reacción en los 125 municipios del Estado de México permitirán garantizar el libre tránsito, mantener el orden, paz social, seguridad física y patrimonial de quienes retoman sus actividades, todo ello con estricto apego a los protocolos de actuación y respecto a los derechos humanos", afirmó la dependencia.

educativos y se efectuarán sobre vuelos con drones tácticos.

Cabe precisar que este lunes regresan a clases cuatro millones 15 mil 761 estudiantes y 248 mil 612 docentes, además de personal administrativo.

El Regreso a Clases será seguro



CESAR ARMANDO GÓMEZ GÓMEZ

## Consulta ciudadana perfila nuevas prioridades en la lucha anticorrupción en EdoMéx

Toluca

La participación ciudadana se consolida como un eje clave en el fortalecimiento del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de México, así lo señaló Yadira Cárdenas Tagle, integrante del Comité de Participación Ciudadana (CPC), al dar a conocer los resultados de un estudio derivado de una amplia consulta pública y de organizaciones de la sociedad civil, base para la construcción de la Estrategia de Inteligencia y Consolidación de Resultados (EICOR). (MÁS INFORMACIÓN PÁG 5A MIREYA CARTA)



Trasladan a lobos grises mexicanos del EdoMéx a Coahuila para seguir su conservación

Toluca

Como parte del proyecto estratégico de conservación del lobo gris mexicano, el Estado de México trasladó a cuatro ejemplares, Kolaval, Tanok, Nashoba y River a su nuevo hogar, en el Museo del Desierto en Saltillo, Coahuila. (MÁS INFORMACIÓN PÁG 5A ARELI DÍAZ)



Des detenidos más relacionados con el homicidio de Manzo  
(MÁS INFORMACIÓN PÁG 5A)

www.bestune-jimtoluca.com

ESTRENA BESTUNE

El futuro empieza este 2026  
CAMBIA TU AUTO

Este año cambia tu auto

CONTACTANOS 722 212 3252

Salvador Díaz

QR CODE

HOY  
Máxima 23°C  
Mínima 7°C



LUNES 12 DE ENERO DE 2024  
ESTADO DE MÉXICO // AÑO 5  
NÚMERO 1668 // Precio 10 pesos

# La Jornada

## Estado de México



### Gobierno de Delfina Gómez reconstruye Periférico Norte con materiales duraderos

● Los trabajos para esta vialidad consideran la iluminación con lámparas LED

REDACCIÓN / P. 4

### Garantiza la CDMX protección a perros rescatados del Refugio Franciscano

● Despliegan brigada de 15 veterinarios para atender a 304 ejemplares las 24 horas

MAURICIO BAUTISTA / P. 2

### De Interés General

### Jornada violenta en Guanajuato por 17 asesinatos; entre las víctimas hay 5 menores

REDACCIÓN / P. 2



Operan en el Edomex y la Ciudad de México

## Cártel de la mudanza defrauda extranjeros y nómadas digitales

- Despues de hacer el cobro y recoger los muebles, "desaparecen" sin dejar rastro
- Identifican hasta tres nombres comerciales que utilizan el mismo número telefónico
- Tras realizar el fraude cambian datos para seguir con la estafa y crear nuevas redes

GERARDO CARMONA / P. 5

### Sin vigilancia, reabren "Ruta Recreativa" en Toluca



▲ El gobierno municipal de Toluca reinició el cierre dominical de un carril en Paseo Colón, una de las vialidades principales de la capital mexiquense, para convertirlo en lugar de recreación local; no obstante, la ausencia de vigilancia o

supervisión del espacio público permite que algunas personas utilicen irrespetuosamente los monumentos históricos con las implicaciones cívicas e higiénicas que esto pueda tener para la convivencia social. Foto Emilio Varela

Valle de México

**NO HAY**  
CONTINGENCIA  
Ambiental Atmosférica



Hoy no circula

**5 y 6**

De 5:00 a 22:00 hrs  
Lunes  
Hologramas 1, 2 y permisos

Valle de Toluca

**NO HAY**  
CONTINGENCIA  
Ambiental Atmosférica



# EL UNIVERSAL

## ESTADO DE MÉXICO

### EL DATO

Por lo pronto, el 30 de enero se tendrá el Consejo Técnico Escolar de Sesión Ordinaria.

248,000

DOCENTES

del Estado de México, regresará a impartir clases a los estudiantes.

# Regresan a clases cuatro millones de estudiantes

De acuerdo con el Calendario Escolar, aún restan 5 días de suspensión de clases y un periodo vacacional

### ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — Tras más de tres semanas de periodo vacacional, más de 4 millones de estudiantes y más de 248 mil docentes en el Estado de México regresan a clases.

De manera previa, personal docente y administrativo regresó una semana previa para preparar las condiciones físicas de las instalaciones y entregar los planes educativos correspondientes.

En tanto, las instancias de seguridad alistaron operativos para garantizar un retorno seguro a cada plantel educativo, vigilando además de escuelas, principales tramos carreteros, paradas, bases, rutas de transporte público de pasajeros, puentes peatonales y vialidades más transitadas.

Es de referir que de acuerdo con el Calendario Escolar 2025-2026, aprobado por la Secretaría de Educación Pública (SEP), se contemplan 24 días entre suspensiones de labores, consejos técnicos escolares y talleres intensivos para personal docente.



Y se prevé un periodo vacacional más, el cual será del 30 de marzo al 10 de abril, ello con motivo de Semana Santa.

Es de referir que por lo pronto, el 30 de enero se tendrá el Consejo Técnico Escolar de Sesión Ordinaria; del 3 al 13 de enero se da el periodo de preinscripción a preescolar, primer grado de primaria y primer grado de secundaria para el Ciclo Escolar 2026-2027; el 27 de febrero se tendrá nuevamente Consejo Técnico; 13 de marzo será el registro de calificaciones; del 23 al 26 del mismo mes.

| GOBIERNO | A3



ALEJANDRO VARGAS/EL UNIVERSAL

### IMAGEN DEL DÍA

## COSMOVITRAL, ARTE Y NATURALEZA

Advierten sobre multas a transporte pesado en Tultepec

Unidades de carga deben circular de noche; incumplidos enfrentarán sanciones y retención de placas

### ARTURO CONTRERAS

Tultepec, Mex. — Los transportistas de unidades de carga que no respeten el reglamento de horario de circulación que implementa el gobierno municipal, pueden ser acreedores a una sanción de mil 200 pesos y la unidad debe ser llevada a la Oficialía Calificadora, informó el presidente municipal, Sergio Luna Cortés.

En diciembre del 2025, el gobierno de Tultepec implementó un reglamento para que el transporte de carga circule por las noches en las vialidades.

Sin embargo, quienes no cumplen, serán remitidos al juez calificador donde les impondrá una falta administrativa. De no cumplirla, les será retendida la placa de circulación.

| MUNICIOS | A5

Toluca, Méx. — Este recinto emblemático de Toluca destaca por sus vitrales monumentales creados por el artista mexicano Leopoldo Flores, los cuales representan las dualidades del universo y la relación del ser humano con su entorno, dentro de un edificio de estilo Art Nouveau que originalmente funcionó como mercado y que hoy alberga un jardín botánico. Con el paso de los años, se ha consolidado como uno de los principales referentes culturales y turísticos de la capital mexicana.

Nouveaux que originalmente funcionó como mercado y que hoy alberga un jardín botánico. Con el paso de los años, se ha consolidado como uno de los principales referentes culturales y turísticos de la capital mexicana.

### MUNICIPIOS



### MARTHA GONZALEZ

“Son liderazgos formados en la resistencia, sin padrinos políticos, sin grandes recursos”

| A7 |

### OPINIÓN

A7 Juan Carlos Vilareal

A7 Margarita Zavala

**\$17.94** DÓLAR AL MENÚDEO

Año 2, Número 328, Edomex, 8 págs.

### SEGURIDAD



Restituyen 822 inmuebles

Autoridades recuperan propiedades aseguradas por despojo y detienen a implicados en 63 municipios. | A6 |



## Edoméx apuesta por una renovación duradera del Periférico Norte

Redacción

- La obra cubre 108 kilómetros, de Naucalpan a Tepotzotlán.

El Gobierno del Estado de México puso en marcha una reconstrucción integral del Periférico Norte con el objetivo de revertir el deterioro acumulado durante décadas y ofrecer una vialidad con mayor durabilidad. El proyecto contempla la colocación de una nueva carpeta asfáltica con materiales cuya vida útil alcanzará hasta una década.

La obra abarca 108 kilómetros, desde el Toreo, en el municipio de Naucalpan, hasta la caseta de peaje de Tepotzotlán, uno de los corredores con mayor carga vehicular de la entidad. Los trabajos se ejecutan tanto en carriles centrales como laterales, en ambos sentidos de circulación.

De acuerdo con el gobierno estatal, la intervención incluye el retiro total de la carpeta asfáltica existente para sustituirlo por un nuevo material con un espesor de 10 centímetros. En tramos específicos se realizan trabajos de mayor profundidad para atender hundimientos detectados a lo largo del trayecto.

El encargado del despacho de la Dirección General de la Junta de Caminos del Estado de México, Joel González Toral, explicó

que se trata de una de las acciones más relevantes del actual gobierno en materia de rescate de vialidades, al tratarse de una intervención de gran escala que no se realizaba desde hace más de 25 años.

Además de la rehabilitación del pavimento, el proyecto considera la renivelación de rejillas, la renovación integral de la señalización horizontal y vertical, así como trabajos de poda y limpieza en el entorno de la vialidad, con el fin de mejorar la seguridad y la visibilidad.

Como parte del mejoramiento de la infraestructura, se contempla la modernización del sistema de iluminación mediante la instalación de lámparas tipo LED a lo largo de los 108 kilómetros del Periférico Norte, lo que permitirá mayor eficiencia lumínica y mejores condiciones de conducción nocturna.

La reconstrucción beneficiará de manera directa a más de 204 mil vehículos que circulan diariamente por este corredor, así como a habitantes y usuarios de municipios como Tlalnepantla, Cuautitlán, Cuautitlán Izcalli y Tultitlán.

La administración estatal, encabezada por Delfina Gómez Álvarez, señaló que esta obra forma parte de una estrategia de reconstrucción duradera de las principales vialidades mexiquenses, orientada a mejorar la movilidad, reducir riesgos y fortalecer la conectividad regional.



## Sheinbaum asegura que la soberanía de México no es negociable

Redacción

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó desde Petatlán, Guerrero, que la independencia y la soberanía nacional no están sujetas a negociación. Señaló que la relación con Estados Unidos y con cualquier otro país se basa en el diálogo y la cooperación, pero siempre bajo un principio de igualdad y sin subordinación.

Durante la entrega de tarjetas de los Programas para el Bienestar, destacó que la Cuarta Transformación ha permitido sacar de la pobreza a 13.5 millones de personas, gracias al aumento del salario mínimo y a la consolidación de los apoyos sociales, varios de los cuales ya son derechos constitucionales, como la pensión para adultos mayores.

Sheinbaum anunció que en 2026 se destinará un billón de pesos a los Programas para el Bienestar y que la meta es alcanzar a 42.9 millones de beneficiarios en todo el país. Asimismo, informó sobre inversiones en infraestructura carretera y caminos en Guerrero, con el objetivo de mejorar la conectividad y el desarrollo regional.



## Estudiantes de todo el país regresan a clases tras receso navideño

Docentes regresaron desde el 7 de enero para preparar planes educativos | Pág. 3-A



## El SMSEM celebra el Día de Reyes 2026 en sus 14 regiones sindicales

El sindicato organizó festejos simultáneos para hijas e hijos del magisterio mexiquense | Pág. 3-A



## Desfile de Reyes Magos reúne a miles de familias de Toluca

Más de 12 mil familias participan en el cierre de las festividades de Reyes Magos en Toluca

Más de 12 mil familias se congregaron en el primer cuadro de Toluca para presenciar el desfile con el que concluyeron las festividades de Reyes Magos, un evento que reunió a niñas, niños y personas adultas en una jornada de convivencia y uso del espacio público.

La presidenta del DIF Toluca, Rocío Pegueros Velázquez, subrayó la relevancia de esta celebración para la niñez, al señalar que fortalece su desarrollo emocional y refuerza el vínculo con la ciudad mediante actividades culturales y recreativas (...).

Continúa en la Pág. 4-A

Raciel Pérez Cruz cierra con broche de oro festejos de Reyes en Tlalnepantla

| Pág. 4-A

Yael Emiliano Nava suma cuatro preseas para la UAEMéx

| Pág. 4-A

# Narcotraficantes de México infunden terror, mientras EE. UU. prepara ataques terrestres

EDUARDO MERÁZ P. 13



# BÁRBARO amanecer®

\$10  
Pesos

Presidente Editor Dr. Naim Libien Kauí

Lo Nuevo en Periodismo

Lunes 12 de enero de 2026 Año XXXIV No. 13514

Cambiando de Tema...

KARINA ROCHA PRIEGO

**Prensa bajo asedio**

El poder decidió criminalizar la verdad

**E**xiste una preocupación grave, profunda y ya inocultable, documentada por organizaciones nacionales e internacionales, sobre un intento sistemático y deliberado de someter, callar y destruir a la prensa crítica en México, no es paranoia, no es exageración, no es discurso incendiario, es una estrategia de control que atraviesa sin pudor a los tres niveles de gobierno, Federal, estatal y municipal, todos alineados en una misma lógica autoritaria, neutralizar a quienes se atreven a exhibir la realidad que el poder quiere esconder.

karina\_rocha1968@yahoo.com.mx ► 5

## Ayotzingo busca ser municipio 126

Aseguran que cumple con requisitos legales y poblacionales



Efraín MORALES MORENO P. 6

## Olvidaba decir...

La reaparición pública de Alfredo del Mazo Maza en Toluca, confirmó lo que muchos anticipaban, una presencia deslavada, sin discurso propio ni peso político real, arropado por la gobernadora Delfina Gómez, su imagen evocó más al pasado que a una autocrítica necesaria, resulta imposible olvidar que *bajo su sexenio, el Estado de México perdió el control político y acumuló pendientes graves en seguridad, movilidad y desarrollo social*, hablar hoy de pueblo y suma de esfuerzos, sin asumir responsabilidades, reduce el acto a simple cortesía vacía y oportunista.

# Más de 21 mil escuelas, blindadas en Edomex



## Despliegan operativo masivo para regreso a clases

Con el Operativo Regreso a Clases 2026, el Gobierno del Estado de México desplegará mil 342 elementos y 415 unidades para vigilar más de 21 mil escuelas, con apoyo del C5, presencia policial en accesos y horarios clave, en los 125 municipios mexiquenses.

MARY GONZÁLEZ P. 7

## Toluca y DIF municipal celebraron Día de Reyes

REDACCIÓN P. 4



La Evolución de las  
Remesas en 2025, y su  
Futuro Inmediato

Por Joaquín H. Vela González

Pág. 2



# La Calle

Espacio Libre de la Sociedad

Presidente Editor: Héctor Peñaloza Sánchez

lacallehps@gmail.com

lacalledelasociedad0@gmail.com



@diariolacalledomex



@lacalledelasoci

\$ 6.00

[www.lacallelibre.com.mx](http://www.lacallelibre.com.mx)

## Los Socios de Morena (PT-Verde), Complican la Reforma Electoral

La Profeco Coloca 8 Sellos de Suspensión en Establecimientos de la CdMx y del Edomex



Pág. 6

→ Pág. 8

En Ecatepec...

Franeleros que Privatizaron Espacios Públicos en Estacionamientos, les Cae Tránsito Municipal



Pág. 4

**Opinión**

El Cierre de los Autos Chocolate: Orden, Legalidad y Decisión de Estado



Por Emilio Ulloa



Pág. 3

El Edomex se llena de arte del 12 al 18 de enero



Pág. 10

# Aprehendidos 319 invasores de predios y restituidas 822 propiedades a sus legítimos dueños: FGJEM

MARTHA ROMERO

Desde el mes de abril del 2025, cuando inició la Operación Restitución, a la fecha, han sido asegurados un total de 1 mil 408 inmuebles relacionados con el delito de despojo y contra la propiedad en 63 municipios del territorio mexiquense, de los que 822 ya fueron restituidos a quienes han acreditado legítimamente que son de su propiedad.

Pág. 3

Se incendia tiradero de desperdicios y llantas en Acolman



Pág. 3

En marcha las Jornadas Dominicales de Vacunación en templos mexiquenses



Pág. 10

# PORTAL Liberación

Trasladan a 4 lobos grises mexicanos de origen mexiquense a Coahuila para su conservación



Pág. 6

Gélida vuelta a escuelas espera a estudiantes del Edomex, SEP llama a la prevención



Pág. 3

Reemplazarán 108 km de pavimento del Periférico Norte y luz pública será renovada con lámparas LED



Pág. 2

La soberanía de México no se negocia, dice Claudia Sheinbaum ante amenaza de D. Trump



Pág. 4

REDACCIÓN PORTAL

Desde Petatlán, Guerrero, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reiteró que la independencia y soberanía de la patria no están a negociación y sostuvo que la relación con Estados Unidos y con cualquier país del mundo, se basa en el diálogo, la colaboración y la coordinación, sin subordinación.



Yael Nava, el futuro ingeniero de UAEM que destaca en natación universitaria



Construirá ciclovías la Semov en Toluca, Neza, Tlalnepantla y Jiutepec

Derecho de Picaporte

Alfonso Godínez

» Oposición vs. Reforma Política  
» Festejan a niños por Reyes.  
» Inicia bien el Toluca FC.

Pág. 4

Con singular alegría

Gilda Montaño

BRIGITTA ANGUITA,  
2<sup>a</sup> PARTE  
Escribió la semana pasada de Brigitta Anguiano. Lo hace, porque ella recién acaba de morir. Murió sin conocer a nadie ya, en su casa de Los Ángeles, California.

Pág. 5

Mención Aparte

José Luis Rodríguez

Sin el tradicional pasillo, el bicampeón Toluca humilló al Monterrey

Los abucheos de la afición regiomontana para Hugo González, fueron apagados al parar el penal a Sergio Canales y al último se revirtieron en el estadio de los rayados para el equipo del cerro de la silla, que además perdió en su cancha ante un golazo de Helinho

Pág. 8

Indicaciones de

# LA TRIBUNA

Primer Diario Regional del Estado de México



Mucio Gómez López  
Mucio La Tribuna Gómez

Visita Nuestra Página  
[www.latribuna.com.mx](http://www.latribuna.com.mx)

Año LIII Núm. 9,277

Mucio Gómez López  
Presidente y Editor Responsable  
Toluca, México.  
Lunes 12 de Enero de 2026  
Teléfono Redacción  
(722) 2 13 38 89  
Precio del Ejemplar 5.00

Correo Electrónico:  
[latribuna99@gmail.com](mailto:latribuna99@gmail.com)

## GEM apuesta por una reconstrucción duradera del Periférico Norte: Delfina

+ Con materiales de hasta una década de vida útil, se renueva la carpeta asfáltica en 108 kilómetros, de Toreo, en Naucalpan, hasta la caseta de peaje de Tepotzotlán. + Se mejorará la iluminación con la colocación de lámparas tipo LED.

Información Pág. 3



Información Pág. 2



Información Pág. 4



## Llega el Día de Reyes 2026 a las 14 regiones sindicales del SMSEM



Información Pág. 10

Seminario sobre enfermedades del agave, fortalece la relación entre UAEMex y Universidad de Compostela



Información Pág. 9

## ¿Por qué España llega al 2026 con una gran inestabilidad política?

Información Páginas 6y7

Sheinbaum defiende soberanía y resalta resultados contra el tráfico de fentanilo

Pág. 2

# La Noticia Hecha Periódico

# EL VALLE

AÑO XXXV Número 10,581

SÍGUENOS EN

Lunes 12 de enero de 2026

Presidente Fundador: José Elías Nader Achkar

Segunda Época



elvalle.com.mx

Toluca, Estado de México



Pág. 4

• Policía y Vialidad refuerzan la seguridad: Elementos patrullarán entradas, salidas y rutas escolares para proteger a estudiantes, docentes y padres.

## Ponen en marcha “Operativo Seguro” en escuelas de Huixquilucan

Pág. 7



Artesanos dejó escapar el triunfo

Pág. 5



Luego de receso navideño, estudiantes regresan a clases